

Martes 21 de mayo de 2019

Reforma Amenazan precios del café a cultivos

Bloomberg Cd. de México (21 mayo 2019).- La caída de los precios de referencia del café podría poner en peligro la oferta de granos de calidad superior y la diversidad de variedades de cultivos, según un grupo del sector. Los agricultores llevan lidiando con años de pérdidas. A largo plazo, la producción de variedades comprendidas entre productos básicos y granos ultra premium podría disminuir, dijo Heather Perry, vicepresidenta de Klatch Coffee y presidenta de la junta de la Asociación de Cafés Especiales. El aumento de la producción de los granos arábica y robusta estándar provocó una caída de los precios, mientras que la demanda de marcas exclusivas por parte de los consumidores está aumentando en Estados Unidos, la Unión Europea y Japón. P.C. agricultura, café, precios, producción

Llama OCDE a reducir exenciones fiscales

NEGOCIOS / Staff Cd. de México (21 mayo 2019).- La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) advirtió que deben aplicarse en México medidas destinadas a seguir mejorando la eficiencia recaudatoria y reducir las exenciones y gastos tributarios. En sus Perspectivas Económicas, el organismo confirmó la estimación de crecimiento de la economía mexicana en 1.6 por ciento para 2019 y 2.0 por ciento en 2020, en línea con la reducción hecha en un estudio para el País presentado a principios de mes, desde 2 y 2.3 por ciento, respectivamente. "Una mayor progresividad del impuesto sobre la renta individual mejoraría la escasa recaudación de impuestos y la equidad", refiere en el documento difundido hoy. P.C. OCDE, perspectivas económicas, política fiscal, impuestos, recaudación Frena Pemex competencia gasolinera

Karla Omaña Cd. de México (21 mayo 2019).- Para mantener su mercado cautivo, Petróleos Mexicanos (Pemex) comenzó a dar descuentos por volumen a grupos gasolineros del País, lo que inhibe la competencia y le genera pérdidas económicas. Mediante estos "incentivos", desde febrero de 2018, Pemex premia a aquellos grupos gasolineros que más volumen de combustible adquieran y por más tiempo. A raíz de la apertura energética, la petrolera del Estado empezó a ofrecer descuentos de hasta 80 centavos por litro; hoy es de 46 centavos por litro para la gasolina regular. P.C. PEMEX, sector energético, gasolina Duplica automotriz participación en PIB

Frida Andrade Cd. de México (21 mayo 2019).- La puesta en marcha del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC) permitió que se duplicara la participación del sector automotriz en el Producto Interno Bruto (PIB) nacional. En 1993, antes de la entrada en vigor del TLC, la producción automotriz representaba 1.5 por ciento del PIB nacional, pero en 2018 representó 3.2 por ciento, según información del estudio "Prospectiva del impacto regional del Tratado Comercial entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), sobre los sectores automotriz y agroindustrial mexicanos". A partir de la apertura comercial en 1994 hay un incremento en la competitividad de varios sectores, como el automotriz, por lo que el TLC es una de las razones por las cuales se impulsó la participación de este sector en la economía nacional, refirió Franco González, profesor de la Escuela de Gobierno y Transformación pública del Tecnológico de Monterrey. P.C. crecimiento económico, industria automotriz Pierde EU mil mdd por arancel al cerdo

Charlene Domínguez Cd. de México (21 mayo 2019).- La industria porcina de Estados Unidos registró pérdidas hasta por mil millones de dólares por el arancel impuesto a los productos que enviaban a México. Desde junio de 2018, los productores y exportadores de carne de cerdo de ese país asumieron el costo de los impuestos de represalia que aplicó México, por el arancel al acero y aluminio fijado por EU. P.C. industria porcina, carne de cerdo, aranceles, productores, exportadores El Economista Apoyos a Pemex representan 0.3% del gasto público: Arturo Herrera Elizabeth

Albarrán Los apoyos económicos que se están dando a Petróleos Mexicanos (Pemex) no representan un impacto significativo a las finanzas públicas del país, aseguró Arturo Herrera, subsecretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP). "El apoyo será por 15,000 millones de pesos, el gasto público es de 5.8 billones de pesos, quiere decir que el apoyo, aunque es muy importante para ellos (Pemex) para nosotros son tres milésimas del presupuesto", dijo al participar en un foro de capital privado. Indicó que, los apoyos que se vayan dando a Pemex será porque se cuenta con una mayor recaudación o porque no implica un impacto significativo para las finanzas públicas. P.C. SHCP, PEMEX, gasto público, finanzas públicas, sector energético Ven momentum para avalar el T-MEC en EU Roberto Morales El presidente del Comité de Finanzas del Senado estadounidense, Chuck Grassley (senador republicano por Iowa), afirmó que la eliminación de los aranceles al acero y el aluminio crea un "renovado sentido de impulso" que ayudará a que el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) se apruebe este año. El de Finanzas es el comité más importante en términos de la aprobación de tratados comerciales en el Senado de Estados Unidos. A su vez, Jesús Seade, subsecretario para América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores, coincidió en que el contexto actual ha propiciado un momentum para la ratificación del T-MEC. P.C. T-MEC, acuerdo comercial, comercio exterior Gobierno divulga en dos semanas su plan de transición energética Karol García

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) y la Secretaría de Energía presentarán en las próximas dos semanas tanto una nueva estrategia de transición energética como un nuevo Programa de Desarrollo del Sector Eléctrico Nacional (Prodesen), mismos que delinearán de forma más clara la ruta de acción del gobierno actual en materia de energía renovable. Al respecto, la representante de la Banca de Desarrollo del Estado Francés (AFD), Pauline Larat, aseguró que México sigue siendo un país atractivo para los inversionistas y que retomar el esquema de Proyecto de Inversión de Infraestructura Productiva con Registro Diferido en el Gasto Público (Pidiregas) por parte de la CFE será bien recibido por la banca internacional. P.C. CFE, Sener, Plan de transición energética Cofece mapeará el sector minorista de alimentos Redacción La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) emprenderá un estudio de mercado para identificar la dinámica de competencia del comercio minorista de alimentos y bebidas, tanto en su modalidad física como electrónica. "En el 2018, el comercio al menudeo contribuyó con 9.5% del Producto Interno Bruto. Los Censos Económicos 2014 establecen que en el país existían 995,554 unidades económicas dedicadas a la venta de alimentos y bebidas, incluyendo tiendas de autoservicio", justificó la Cofece. P.C. Cofece, comercio minorista, consumidor

Reforma laboral propiciará mejor diálogo: Canacintra Camila Ayala Espinosa El presidente nacional de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra), Enoch Castellanos Férrez, explicó que las últimas modificaciones a la Ley Federal del Trabajo benefician a los industriales del país, ya que con ellas se desarrollará un mejor diálogo entre los trabajadores y empresarios. "Los industriales del país se benefician con esta reforma laboral porque se garantiza un mejor diálogo, lo que hace que los malentendidos se resuelven y la productividad mejore. Además de que se generan más ganancias", dijo. Expuso que esta nueva dinámica laboral es un paso más para lograr el sindicalismo moderno, cuyo objetivo es salvaguardar las fuentes de trabajo y lograr una interlocución fluida y directa para la mejora de productividad. P.C. Canacintra, reforma laboral, productividad Trump amenaza de nuevo a México con tomar medidas por tema de inmigración Reuters El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijo el martes que México "básicamente no está haciendo nada por evitar que inmigrantes ilegales lleguen a nuestra frontera sur" y advirtió que pronto tomaría medidas en respuesta. "La actitud de México es que las personas de otros países, incluyendo personas de México, deberían tener el derecho a pasar libremente a Estados Unidos y que los contribuyentes estadounidenses deberían ser responsables por los enormes costos asociados a esta inmigración ilegal", indicó el mandatario. P.C. Estados Unidos, inmigración Reservas internacionales registran aumento semanal de 167 millones de dólares Notimex En la semana que terminó el 17 de mayo, las reservas internacionales registraron un aumento de 167 millones de dólares, con lo que su saldo al cierre ascendió a 177,091 millones de dólares. En su boletín semanal, el Banco de México (Banxico), expuso que la variación en la reserva internacional, fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del propio instituto central. P.C. Banco de México, reservas internacionales Guerra comercial entre China y EU provocaría recesión de la economía global: Morgan Stanley Redacción El Economista Un colapso de las negociaciones comerciales entre Estados Unidos y China y el aumento de aranceles a productos chinos empujaría a la economía mundial a una recesión y a la Reserva Federal a recortar las tasas de interés de Estados Unidos a cero en un año, dijeron el lunes analistas de Morgan Stanley. Si bien un aumento temporal de las tensiones comerciales podría atravesarse sin mucho daño, una ruptura duradera causaría dificultades graves. "Si las conversaciones se estancan, no se llega a un acuerdo y Estados Unidos impone aranceles del 25% al resto de unos 300,000 millones de dólares en importaciones procedentes de China, creemos que la economía mundial se dirigirá hacia una recesión", dijeron los analistas del banco en una nota. P.C. Estados Unidos, China, guerra comercial, economía mundial Cambio de salario mínimo para UMA impacta a pensiones del IMSS Notimex La sustitución del salario mínimo por la Unidad de Medida y Actualización (UMA) tiene un impacto negativo en las pensiones del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), debido a la disparidad que existe entre ambos referentes. De acuerdo con un análisis de la firma Lockton México, el valor de la UMA se determinó en 2016 igual al salario mínimo en 73.04 pesos diarios y se actualiza cada año conforme al índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) del mes de diciembre del año inmediato anterior. Sin embargo, en 2017 la diferencia entre el valor de la UMA y el Salario Mínimo fue de 6 por ciento; en 2018 de 9% y en 2019 la diferencia es de 21.5%, pero si se considera el salario mínimo de la frontera Norte, éste es alrededor del doble de la UMA. P.C. UMA, IMSS, salario mínimo, pensiones, seguridad social Las afores con mayores pérdidas de cuentas de ahorro al cierre de abril, según la Consar Notimex Las Afores Coppel y XXI Banorte registraron las mayores pérdidas de cuentas de ahorro para el retiro, al cierre de abril pasado, con 170,881 trabajadores menos entre ambas administradoras, de acuerdo con la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). Las cifras del órgano regulador muestran que de las 10 Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores) que participan en el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR), siete mostraron salida de cuentas y tres fueron las beneficiadas por esos cambios. En el periodo de enero a abril de 2019, hubo un total de 976,432 traspasos de cuentas individuales de ahorro para el retiro entre Afores, cifra que implicó un aumento de 25.56% frente a lo reportado en igual periodo de 2018. P.C. Consar, afores, pensiones, ahorro, seguridad social La Jornada Preve OCDE modesto repunte en actividad económica de México Notimex París. La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) estimó este martes que la actividad económica de México experimentará este 2019 un modesto repunte, respaldada por la demanda interna. En sus Perspectivas Económicas difundidas este martes, la organización con sede en París, señaló que el consumo interno ganará fuerza gracias a la solidez de las remesas, el descenso de la inflación y el aumento de las transferencias sociales. P.C. OCDE, perspectivas económicas, actividad económica EU y China deben revertir guerra comercial para ayudar economía: OCDE Reuters París. El crecimiento económico de China y Estados Unidos podría contraerse entre 0.2 por ciento y 0.3 en promedio a 2021 y 2022 si los dos países no remueven los aranceles que se impusieron mutuamente como parte de una guerra comercial que ha deteriorado el panorama económico mundial, dijo este martes la OCDE. El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, aumentó a 25 por ciento los aranceles a las importaciones de bienes chinos por un valor de 200 mil millones de dólares, mientras que Pekín respondió elevando sus gravámenes a las compras de productos estadounidenses por valor de 60 mil millones de dólares. P.C. OCDE, guerra comercial, economía mundial Peso opera con leve baja en espera de minutas de Fed Reuters Ciudad de México. El peso mexicano perdía ligeramente este martes mientras inversionistas se abstienen de hacer grandes apuestas a la espera de señales de la Reserva Federal sobre su postura de política monetaria en sus minutas del miércoles, además de noticias sobre la guerra comercial entre Estados Unidos y China. La moneda local cotizaba a 19.0870 por dólar, con una pérdida de 0.14 por ciento o 2.70 centavos, frente a los 19.0600 pesos del precio de referencia de Reuters del lunes. P.C. tipo de cambio Razonable, decreto para frenar condonación de impuestos: Concamin Julio Reyna Quiroz Ciudad de México. La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) consideró "razonable" el decreto presidencial que da por concluidas las condonaciones fiscales a las grandes empresas. Sin embargo, advirtió que el organismo revisará la disposición para evitar que se eliminen los incentivos fiscales. "Es algo razonable que haya piso parejo al sector de la industria, desde la pequeña hasta la gran industria", dijo Francisco Cervantes, presidente de la Concamin, luego de la inauguración de la Convención Nacional de Industriales. P.C. Concamin, impuestos, política fiscal En tres años, lista la refinera de dos Bocas: Nahle Dora Villanueva Ciudad de México. "En tres años va a estar (la refinera

de Dos Bocas). Me canso ganso", manifestó Rocío Nahle, secretaria de Energía, al referirse a las críticas que ha recibido el proyecto. Minimizó los comentarios que ponen en duda la viabilidad de la obra estandarte de la administración de Andrés Manuel López Obrador para el sector energético. "Estamos haciendo este proyecto con los mejores refineros del país y de América Latina. Entonces yo no sé quiénes son los que opinan. Unos son los que opinan y tienen todo su derecho, pero nosotros estamos trabajando con expertos", subrayó al término del Foro Forbes mujeres poderosas. P.C. Secretaría de Energía, refinería, refinería Dos Bocas El País México pretende poner fin a la evasión fiscal de grandes contribuyentes LUIS PABLO BEAUREGARD Andrés Manuel López Obrador, el presidente de México, ha firmado este lunes un decreto que deja sin efectos las condonaciones de impuestos que habían beneficiado a grandes contribuyentes en los Gobiernos pasados. El líder del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) aseguró en su conferencia matutina que la medida es un punto final a "una fuga de ingresos para la Hacienda pública". De acuerdo con la autoridad tributaria, las Administraciones anteriores perdonaron impuestos por 400.000 millones de pesos, casi 21.000 millones de dólares, a 153.000 contribuyentes. El mandatario mexicano dijo que será decisión del Instituto de Transparencia mexicano dar a conocer los nombres de personas y empresas beneficiados por las condonaciones. P.C. evasión fiscal, impuestos, política fiscal